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AT A D A 27 ª  REUNI ÃO ORDINÁRI A  1 
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 2 

 3 
Ao  p r ime i ro  d ia  do  mês  de  agosto  de  2016  reun i ram -se ,  4 
o rd ina r iamente ,  no  P lená r io  Euzéb io  Ba r th ,  às  19  ho ras ,  os  5 
segu in tes  ve reado res :  JOSEMAR RAIMUNDO BANDEIRA,  6 
ADELINO STECANELA,  ANDRÉ ANTÔNIO RANDAZZO DOS 7 
REIS ,  ANDRÉ LUÍS  DE OLIVEIRA SELISTRE,  ANTÔNIO TADEU 8 
DAS NEVES,  CANTÍDIO BORGES L IMA M ACH ADO,  ERONITA 9 
ANDR ADE DA S ILV A,  JO ÃO LUÍS  MOREIRA DA S ILV A,  JO RGE 10 
ELOY DE OLIVE IRA,  MANOEL DAS NEVES AD AM ,  11 
MARG ARETE DE OLIVEIRA PEREIRA,  MAURO DOS S ANTOS 12 
MEREG ALI ,  P AULO FERNANDO COLLAR TELLES.  PRESENTE 13 
O CONSULTOR JURÍDICO DR. CIRANO BEMFICA SOARES.  14 
Cons tando  o  número  regu lamenta r  de  Ve reado res  o  senho r  15 
P res iden te ,  em nome de  Deus,  deu  po r  abe r to  os  t raba lhos  no  16 
P lená r io  Euzéb io  Ba r th .  Em a to  con t ínuo ,  o  S r .  P res iden te  17 
so l i c i tou  ao  S r .  Secre tá r io  que  rea l i zasse  a  le i tu ra  de  um t recho  18 
b íb l ico  na  fo rma de  cos tume .  Em a to  con t ínuo ,  o  Senho r  19 
P res iden te  co locou  em Votação  a  A ta  da  26 ª  Reun ião  Ord iná r ia ,  20 
que  fo i  ap rovada po r  unan im idade .  O  P res iden te  so l i c i tou  ao  21 
Senhor  Sec re tá r io  que  p rocedesse  à  le i t u ra  do  EXPEDIENTE DO 22 
DI A :  Conv i te  -  Poder  Execu t i vo  -  Fe i ra  do  L iv ro  de  Santo  23 
An tôn io  da  Pat ru lha ,  de  10  a  14  de  agos to  de  2016,  no  Pa rque  24 
Caetano  Tedesco .  Of .  n º  355 /16 -GPM -  Pode r  Execu t i vo  -  25 
Encaminha  respos ta  ao  Of .  405 /16  de  au to r ia  do  Vereado r  João  26 
Lu ís  More i ra  da  S i l va  e  ao  requer imento  nº  242  de  au to r ia  do  27 
ve reado r  Manoe l  Adam.  Of .  s /n  –  IGAM -  Encaminha agenda  de  28 
cursos  pa ra  o  mês  de  agos to  de  2016.  Of .  Nº  013 /16 -CMS -  29 
Conse lho  Mun ic ipa l  de  Saúde  -  Conv ida  para  reun ião  o rd iná r ia  a  30 
rea l i za r -se  no  d ia  16  de  agosto  de  2016 ,  às  8h30min  na  Sa la  do  31 
Conse lho .  Of .C i rc .045 /2016  -  Assemb le ia  Leg is la t i va  -  Aud iênc ia  32 
Pub l ica  pa ra  debate r  assun tos  re fe ren tes  ao  l i cenc iamento  de  33 
empreend imentos  na  bac ia  inundáve l  do  R io  dos  S inos ,  d ia  09  34 
de  agosto  ás  09  ho ras  e  30  m in ,  na  Assemble ia  Leg is la t i va .  35 
Conv i te  -  Loca l idade  de  Ba r ro  Ve rme lho  -  26 ª  Fes ta  em Louvo r  36 
ao  Senhor  Bom Jesus .  PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 37 
N°011 /16  –P AULO TELLES -  "Concede  T í tu lo  de  C idadan ia  38 
Pa t ru lhense"  -  ELV IS  DE JESUS SOUZA.  MOÇÃO N°  0 50 /16  –  39 
PODER LEGISLATIVO -  MOÇÃO DE AGRADE CIMENTO ao 40 
Exce len t íss imo Senhor  ALCEU MOREIRA DA S ILV A,  Deputado  41 
Fede ra l  (PMDB/RS) ,  por  te r  d ispon ib i l i zado  ao  Mun ic íp io  de  42 
San to  An tôn io  da  Pat ru lha ,  jun to  ao  Orçamen to  Gera l  da  Un ião  43 
de  2016,  uma  Emenda  Par lamen ta r  de  seu  Gab ine te ,  no  va lo r  de  44 
R$  100 .000 ,00  (cem m i l  rea is ) ,  pa ra  aux i l ia r  à  APAESAP -  45 
Assoc iação  de  Pa is  e  Am igos  dos  Exce pc iona is  de  Santo  46 
An tôn io  da  Pat ru lha ;  f a to  oco r r ido  na  segunda - fe i ra ,  d ia  25  de  47 
ju lho  de  2016 ,  na  Sede  da  Ent idade ,  e  que  con tou  a  p resença  do  48 



 2  

Deputado  Gaúcho.  MOÇÃO N°  051 /16  –  PODER LEGISLATIVO -  49 
MOÇÃO DE AGRADECIMENTO  ao  Exce len t íss imo  Senhor  50 
GERSON BURMANN, Secre tá r io  de  Obras ,  Saneamen to  e  51 
Hab i tação  do  Estado  do  R io  Grande  do  Su l ,  por  te r  v iab i l i zado  52 
ao  Mun ic íp io  de  San to  An tôn io  da  Pat ru lha ,  recu rsos  jun to  ao  53 
Gove rno  do  Estado ,  pa ra  cons t rução  de  redes de  abastec imen to  54 
de  água  nas  loca l idades  de  Lago a dos  Ba r ros ,  Po r tão  I I ,  Ba r ro  55 
Ve rme lho ,  Mor ro  Grande  e  P inhe i r inhos ;  In te r io r  do  Mun ic íp io  56 
pa t ru lhense .  REQUERIMENTO Nº  263 /16  –  P AULO TELLES –  57 
So l ic i ta  ao  Exce len t íss imo  Senhor  Ve reado r  JOSEMAR 58 
RAIMUNDO BANDEIRA,  P res iden te  da  Mesa  D i re to ra  2016,  da  59 
Câmara  Mun ic ipa l  de  Ve readores  de  San to  An tôn io  da  Pa t ru lha ,  60 
em con fo rm idade com a  Reso lução  número  001 ,  de  21  de  61 
ou tub ro  de  2014 ,  ap resen ta r  es ta  p ropos ição  pa ra  a  homenagem 62 
do  Exce len t íss imo  Senhor  DR.  JOSÉ PABLO ALZINA,  Cônsu l  63 
Genera l  da  Espanha,  com a  MEDA LHA DO MÉRITO 64 
PATRULHENSE do  Pode r  Leg is la t i vo  Pa t ru lhense .  65 
REQUERIMENTO Nº  264 / 16  –  PODER LEGISLATIVO -  VOTO DE 66 
PESAR  pe lo  fa lec imento  do  SR.  DENIZARTE CÂNDIDO TERRA , 67 
oco r r ido  em 31 /07 /16 .  REQUERIMENTO Nº  265 / 16  –  JOSEMAR 68 
BANDEIRA –  Fo i  re ferendado pe los  Vereadores  ANDRÉ 69 
SELISTRE E  JO ÃO LUÍS  MOREIRA -  Votos  de  Congra tu lações à  70 
D i reção  do  Hosp i ta l  Mun ic ipa l ,  ex tens ivo  ao  Corpo  Func iona l  71 
daque le  nosocôm io ,  pe lo  b r i lhan te  a tend imento ,  com 72 
p ro f i c iênc ia ,  à  I lma.  S rª  Te res inha  More i ra  da  S i lva ,  Mãe do  73 
Ve reador  João  Lu ís  More i ra  -  Bacana,  quando  necess i tou  de  74 
a tend imento . PED.  PROV.  Nº  1 39 /16  –ANDRÉ SELISTRE –  75 
Recupe ração  da  T ravessa  10 ,  (Es t rada  de  Se rv idão  com a  76 
en t rada  pe la  Es t rada  dos  Boe i ras ) ,  em ca rá te r  emergenc ia l ,  com 77 
enva le tamento ,  enca ib ramento  e  pa t ro lamen to ,  na  loca l idade  de  78 
R incão  do  Cap im,  In te r io r  do  Mun ic íp io ,  tendo  em v is ta  a  79 
ex is tênc ia  de  eno rmes  c ra te ras  nes ta  a r té r ia .  O P res iden te  80 
p rossegu iu  pa ra  os  p ronunc iamentos  do  EXPEDIENTE DO DI A:  81 
Ve reador  ANDRÉ RANDAZZO:  Cumpr imen tando as  pessoas 82 
p resen tes  no  P lená r io ,  o  Ve reador  so l ic i tou ,  ve rba lmente ,  ao  83 
P re fe i to  Pau lo  Rober to  B ie r ,  para  que ,  no  p razo  lega l  de  30  84 
( t r in ta )  d ias  se jam remet idas  a  es ta  Casa  Leg is la t i va ,  cóp ias  85 
dos  Convên ios  014  e  023 ,  de  2014 ;  bem como cóp ia  do  86 
Convên io  008 ,  de  2015  -  com as  cóp ias  de  seus  respect i vos  87 
Ad i t i vos ;  a lém de  cóp ia  do  Convên io  008 ,  de  2016.  Na  mesma 88 
l i nha ,  so l ic i tou ,  ve rba lmente ,  ao  Chefe  do  Execu t i vo  Mun ic ipa l ,  89 
pa ra  que ,  no  p razo  lega l  de  30  ( t r i n ta )  d ias  se jam remet idas  a  90 
es ta  Casa  Leg is la t i va ,  cóp ia  da  In fo rmação de  número  179 /2016 91 
-  emi t ida  pe la  P rocurado r ia  Gera l  do  Mun ic íp io ;  bem como cóp ia  92 
do  Memorando  de  número  469 /2016  -  o r iundo  da  Sec re ta r ia  93 
Mun ic ipa l  da  Saúde ;  a lém de  cóp ia  do  Empenho de  número  94 
7473 /2016  -  que  ve rsam sobre  o  repasse  no  va lo r  de  R$ 95 
328 .000 ,00  do  Mun ic íp io  à  empresa  Germann  e  Pechmann  LTDA 96 
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-  EPP (mantenedo ra  do  Hosp i ta l  Mun ic ipa l  San to  An tôn io )  no  d ia  97 
22  de  ju lho  do  co r ren te  ano .  De  aco rdo  com o  Ed i l ,  ao  o lha r  o  98 
s i te  de  t ranspa rênc ia  da  P re fe i t u ra  Mun ic ipa l ,  ve r i f i cou  que  a  99 
s i tuação  é  ma io r  f r iagem do  mundo ,  uma  vez  que  a  Le i  100 
mun ic ipa l  que  o  P re fe i to  so l i c i tou  a  vo tação  do  p reca tó r io  do  101 
Hosp i ta l ,  que  d iz  que  f i ca  o  Pode r  Execu t ivo  Mun ic ipa l  102 
au to r i zado  a  ceder  os  d i re i tos  c red i tó r ios  de  p reca tó r io  jud ic ia l ,  103 
de  fo rma  one rosa  à  Empresa  Germann  e  Pechmann.  Segundo o  104 
ed i l ,  como  tudo  deu  e r rado ,  a  Le i  es tá  em v igo r ,  o  Pre fe i to  105 
so l i c i ta  uma in fo rmação à  P rocu rado r ia  do  Mun ic íp io ,  sendo  que  106 
es ta  manda  empenhar  com recu rsos  p rópr ios ,  depo is  de  v i r  a té  107 
o  Pode r  Leg is la t ivo  ment i r ,  que  os  R$  400 .000 ,00  e ram pa ra  a  108 
abe r tu ra  do  P rocesso  L ic i ta tó r io ,  p rovave lmente  t i ra ram dos  400  109 
m i l ,  uma  vez  que  não  t inham de  onde  t i ra r  R$  328  m i l ,  de  uma  110 
do tação  que  já  es tava  esgo tada ,  pa ra  cumpr i r  com o  con t ra to  111 
com a  Germann .  De  aco rdo  com o  Ed i l ,  a  exp l icação  fo i  que  a  112 
despesa  e ra  do  p reca tó r io .  D isse  que  i sso  não  ex is te ,  f aze r  um 113 
empenho d i re to  pa ra  a  empresa .  Em apa r te ,  f a lou  o  Ve reado r  114 
ADELINO STECANELA:  Disse  que  i sso  se  con f igu ra  bem mais  115 
do  que  as  peda ladas  da  D i lma.  P rossegu iu  o  Ve reado r  ANDRÉ 116 
RAND AZZO  d i zendo  que  i sso  não  é  nada  ma is  do  que  empenhar  117 
recursos  a  uma  en t idade  de  fo ra  do  mun ic íp io  sem base  lega l  118 
nenhuma.  Ac red i ta  que  o  mun ic íp io  deve  exp l icações  a  es ta  119 
Casa  Leg is la t i va .  Vereado r  TADEU NEVES:  Cumpr imentando  as  120 
pessoas  p resen tes  no  P lená r io ,  o  Ve reado r  so l i c i tou  que ,  121 
a t ravés  des te  Depar tamento  de  Es t radas  e  Rodagens  (DAER),  122 
se ja  rea l i zada  uma  ope ração  tapa -bu raco  na  Rodov ia  ERS -030,  123 
no  per ímet ro  de  Santo  An tôn io  da  Pat ru lha ,  no  t recho  124 
compreend ido  en t re  a  d i v i sa  com a  c idade  de  G lo r inha  a té  a  125 
d iv i sa  com Osór io ,  t endo  em v is ta  a  ex is tênc ia  de  eno rmes  126 
c ra te ras  que  vem fu rando  pneus,  causando danos  a  ve ícu los ,  127 
ass im  como causando  ac iden tes  de  t râns i to ,  como  o  caso  de  um 128 
motoc ic l i s ta  que  f i cou  g ravemente  fe r ido  após  perde r  o  con t ro le  129 
de  sua  moto  ao  passa r  num bu raco ;  s i tuação  que  p rop ic ia  r isco  130 
a  v ida  dos  usuár ios  des ta  mov imen tada  rodov ia .  O  Ve reador  131 
d isse  que  o  bu raco  ex is ten te  es tá  causando  sér ios  ac iden tes .  132 
Em apar te ,  f a lou  o  Vereado r  JOSEMAR B ANDEIRA :  O  Ve reador  133 
d isse  que  já  encaminh ou  ped ido  pa ra  o  DAER pa ra  que  134 
p rov idenc ie  a  recupe ração  dos  buracos  ex is ten tes  na  RS -030,  135 
suge r indo  que  se ja  marcada  uma  reun ião  no  DAER pa ra  ve r i f i ca r  136 
es ta  s i tuação .  P rossegu iu  o  Ve reado r  TADEU NEVES 137 
conco rdando  com o  Ed i l .  Vereadora  ERONITA ANDRADE:  Ao  138 
cumpr imentar  as  pessoas p resen tes  no  P lená r io ,  a  Ed i l  139 
so l i c i tou ,  ve rba lmen te ,  que  se ja  e fe tuado um Vo to  de  Pesar  pe lo  140 
fa lec imento  da  Srª  L i l iane  de  Sá.  Ve reado r  MAURO MEREG ALI :  141 
Ao  cumpr imenta r  as  pessoas  p resen tes  no  P lenár io ,  o  Vereador  142 
d isse  que  o  S r .  P re fe i to ,  também,  es tá  fazendo peda ladas 143 
f i sca is .  Lembrou  que  fo i  o  ún ico  ve reado r  que  não  deu  acordo  144 
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pa ra  a  vo tação  do  p ro je to  de  t rans fe rênc ia  do  p reca tó r io  pa ra  a  145 
empresa  Germann  e  Pechmann.  Na  ocas ião ,  o  P re fe i to  146 
Mun ic ipa l ,  somente  fa l t ou  se  a joe lha r  ped indo  pe lo  amor  de  147 
Deus  que  os  Ve reado res  dessem aco rdo ,  caso  con t rá r io  o  148 
Hosp i ta l  f echar ia  as  po r tas  no  ou t ro  d ia .  Na  mesma l inha ,  149 
lembrou  não  te r  dado  aco rdo  nos  R$  400  mi l  rea is ,  que  se r ia  150 
pa ra  uma fu tu ra  l i c i tação ,  vo tada  no  a t rope lo  pe la  Casa ,  com o  151 
in tu i to  de  sana r  o  Hosp i ta l  Mun ic ipa l .  De  aco rdo  com o  152 
Ve reador ,  ho je ,  vê -se  que  a  in tenção  e ra  ou t ra .  D isse  que ,  153 
independente  de  qua l  es fe ra ,  se  cometeu  o  e r ro ,  deve  paga r  po r  154 
e le .  Ac red i ta  que  a  CPI ,  c r iada  pe la  Casa ,  já  tendo  sua  p r ime i ra  155 
reun ião  oco r r ida  na  ta rde  de  ho je ,  l ogo  te rá  um ba lde  de  água 156 
f r ia  la rgado  po r  c ima,  porque  mu i ta  co isa  apa rece rá ,  quando  a  157 
comissão  começar  a  mexe r .  D isse  que  o  mun ic íp io  es tá  na  a tua l  158 
s i tuação  po r  incompetênc ia .  D i r ig iu -se  ao  Ve reado r  Ade l ino  159 
d izendo  que  as  duas  peda lad as  f i sca is  que  a  D i lma es tá  sendo 160 
acusada,  f o ram cons ide radas  lega is .  O  Ve reado r  so l i c i tou ,  161 
ve rba lmen te ,  pa ra  que ,  a t ravés  do  Depar tamen to  Mun ic ipa l  de  162 
T râns i to ,  se ja  c r iada  a  opo r tun idade  aos  ve ícu los  que  vem Rua  163 
Manoe l  L .  Osó r io  da  Rosa ,  sen t ido  Aven ida  A fonso  Po r to  164 
Emer im  em d i reção  à  Rua  Franc isco  José  Lopes  (Rodov ia  ERS -165 
030 ) ,  pa ra  que  es tes  possam en t ra r  d i re to  na  Rodov ia ,  f azendo 166 
um desv io  no  recuo  em f ren te  à  Cardoso  Marques ,  v indo  a tende r  167 
re i v ind icações da  comun idade pa t ru lhense .  Fa lou  em apa r te ,  o  168 
Ve reador  ADELINO STECANELA:  d isse  que  a  D i lma  so f reu  o  169 
impeachment  pe las  peda ladas,  po r tan to  te rá  que  p rova r  o  170 
con t rá r io .  Man i fes tou  p reocupação com re lação  ao  que  o  ed i l  171 
d isse  sob re  a  CPI  do  Hosp i ta l ,  que  pode rá  te r  um ba lde  de  água 172 
f r ia  a t i rado  em c ima.  D isse  que  con f ia ,  p lenamen te ,  nessa  173 
Comissão ,  compos ta  po r  pessoas  competen tes ,  com é t ica ,  com 174 
pe r f i l .  P rossegu iu  o  Ve reado r  MAURO MEREGALI  d i zendo 175 
espe ra r  que ,  em dez d ias ,  o  Pode r  Execu t i vo  encaminhe  as  176 
respostas  so l ic i tadas  pe la  Comissão  de  Inqué r i to .  V e reador  177 
P AULO TELLES:  Cumpr imentando  as  pessoas  p resen tes  no  178 
P lená r io ,  o  Ve reado r  d isse  que  não  i r ia  u t i l i za r  o  espaço ,  porém,  179 
em face  do  que  fo i  d i to  pe los  Vereado res  And ré  Randazzo  e  180 
Mauro  Marre ta ,  sen t iu -se  na  obr igação  de  fa la r .  D isse  que ,  181 
quando  o  Pode r  Execu t i vo  não  manda  recu rsos  para  a  saúde,  182 
pa ra  o  hosp i ta l ,  é  c r i t i cado ,  quando  manda,  também é  c r i t i cado .  183 
O  Ve reado r  esc la receu  que  a  Empresa  Germann ,  que  de tém a  184 
concessão  do  Hosp i ta l ,  f ez  inves t imentos  g rand iosos  no  185 
Hosp i ta l ,  que  a té  en tão ,  nenhuma o u t ra  concess ioná r ia  fez,  nem 186 
o  Hosp i ta l  Mãe  de  Deus.  In fo rmou que  fo ram gas tos  R$  700  mi l  187 
rea is  no  B loco  C i rú rg ico ,  um inves t imento  que  a  Concess ioná r ia  188 
não  t inha  o  deve r  l ega l  de  faze r .  Sa l ien tou  que ,  em um acordo  189 
en t re  o  Pode r  Execu t i vo  e  a  Concess ionár i a ,  f i cou  de  o  190 
mun ic íp io  de  ressarc i r  a  empresa  Germnann  pe lo  inves t imento  191 
fe i t o .  De  aco rdo  com o  Ed i l ,  no  desen ro la r  do  tempo ,  o  Poder  192 
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Execu t i vo  recebeu  um p reca tó r io ,  do  Gove rno  Fede ra l ,  de  R$ 193 
700  mi l  rea is ,  com venc imen to  no  f ina l  de  ano  de  2016.  Esse  194 
p reca tó r io ,  segundo  as  in fo rmações  que  têm,  não  t inha ,  a inda ,  195 
seu  t râns i to  em ju lgado ,  po r tan to  o  P re fe i to  t inha  que  faze r  o  196 
ressa rc imento  dos  inves t imentos  f e i tos  no  B loco  C i rú rg ico ,  197 
po r tan to  fo i  repassado  o  p reca tó r io ,  também fo i  tombado  pa ra  o  198 
pa t r imôn io  do  mun ic íp io .  D isse  que  no  Pro je to  de  Le i  199 
encaminhado  pa ra  a  Casa ,  d i z  que  poderá ,  não  d iz  que  deve rá ,  200 
ser  qu i tado  o  p reca tó r io ,  em face  do  inves t imento  fe i to  pe la  201 
empresa  Germann  no  hosp i ta l .  Segundo  o  Ve reado r ,  o  202 
p reca tó r io  não  fo i  i nc lu ído  no  o rçamento  fede ra l ,  fazendo  com 203 
que  a  empresa  Germann  não  consegu isse  vende r  o  p reca tó r io  204 
pa ra  um banco ,  t rans fo rmando  em d inhe i ro ,  o  que  fez  com 205 
devo lvesse  o  p reca tó r io  pa ra  o  Pode r  Execu t i vo .  Ressa l tou  que  206 
o  mun ic íp io  con t inua  com a  d ív ida  de  R$  700  m i l  à  empresa  207 
Germann ,  pe lo  inves t imento  fe i to  no  B loco  C i rú rg ico .  D isse  que  208 
fo ram o fe r tados  os  R$  328  m i l  rea is  pe lo  P re fe i to  Mun ic ipa l ,  209 
pa ra  l i qu idar  a  d ív ida  de  R$  700  mi l  rea is .  O  Ve reado r  reque reu ,  210 
também,  a  documentação  pa ra  ve r i f i ca r  o  fa to  oco r r ido .  D isse  211 
que  a  Empresa  Germann  ace i tou  a  o fe r ta  do  Sr .  P re fe i to ,  que  212 
u t i l i zou  o  va lo r  da  ve rba  de  con t ingênc ia  do  Gab ine te  do  213 
P re fe i to ,  repassando  pa ra  a  empresa ,  pa ra  a  saúde  do  214 
mun ic íp io .  Segundo  o  ed i l ,  não  ex is te  nenhuma i l ega l idade ,  nem 215 
peda ladas  f i sca is ,  o  que  p rova rá ,  com o  passa r  do  tempo ,  com 216 
documentos .  Fa lou  em apa r te ,  o  Vereado r  ADELINO 217 
STECANELA:  O Vereador  d i sse  que  todo  o  d inhe i ro  pa ra  a  218 
saúde,  é  bem v indo ,  po rém quest ionou  se  os  R$  700  m i l  que  a  219 
empresa  Germann  ap l icou  em me lho r ias  es tá  no  con t ra to .  Caso  220 
con t rá r io ,  a f i rmou que  a  ope ração  es tá  i lega l ,  uma vez  que  não  221 
houve  l i c i tação  pa ra  a  rea l i zação  de  uma  ob ra  no  c i tado  va lo r .  222 
D isse  que  o  repasse  de  R$  400  mi l  rea is ,  sem ap rovação  pe la  223 
Câmara  Mun ic ipa l ,  na  op in ião  do  Ed i l ,  con f igu ra -se  peda lada  224 
f i sca l .  Prossegu iu  o  Ve reado r  PAULO TELLES d izendo  que  fo i  225 
fe i t o  um ad i tamen to .  Com re lação  à  l i c i tação ,  d isse  que  a  226 
Germann  é  uma  empresa  p rovada,  não  necess i ta  de  l i c i tação ,  227 
po rém o  documento  fe i to  f o i  aprovado  pe lo  ju r íd ico  da  P re fe i tu ra  228 
Mun ic ipa l .  A  segu i r  o  Sr .  P res iden te  passou  para  a  ORDEM DO 229 
DI A:  Pro je to  de  Le i  número  123 /2016  -  Com pa recer  das  230 
Comissões.  Em d iscussão.  Em vo tação .  APROV ADO por  231 
unanimidade .  Pro je to  de  Le i  número  142 /2016  -  Com pa rece r  232 
das  Comissões.  Em d iscussão .  VISTAS  ao  Vereador  André  233 
Antônio  Randazzo  dos  Re is .  Pro je to de  Le i  número  143 /2016  234 
-  Com pa rece r  das  Comissões.  Em d iscussão .  VISTAS  ao 235 
Vereador  Ade l ino  Stecane la .   O  P res iden te  Josemar  Ra imundo 236 
Bande i ra  consu l tou  o  P lená r io  de  cond ições  pa ra  ap rec iação  e  237 
vo tação  em b loco  dos  Requer iment os ,  inc lus ive  os  ve rba is .  Os 238 
l íde res  fo ram favo ráve is .  VOTAÇÃO  EM BLOCO:  239 
Requer imentos ,  i nc lus ive  os  verba is .  Em d iscussão .  Em 240 
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vo tação .  APROV ADOS por  unanimidade .  Ence r rada  a  Ordem do  241 
d ia  o  Sr .  P res iden te  passou para  as  EXPLICAÇÕES PESSO AIS:  242 
Ve reador  P AULO TELLES:  Cumpr imentou  os  p resen tes  na  Casa,  243 
de  imed ia to  o  Ed i l  f a lou  da  convenção do  seu  par t i do  PTB no  244 
sábado  d ia  30  de  ju lho  ás  14 :00hs,  onde  também re la tou  da  245 
convenção  do  PDT,  na  pa r te  da  manhã ,  onde  na  par te  da  ta rde  246 
também aconteceu  a  convenção  do  PP  ás  16 :00hs,  onde  todos  247 
de f in i ram seus  p ré -cand ida tos  as  e le ições  2016 ,  sendo  ind icada  248 
a  V ice -p re fe i ta  do  PP  a  ex -sec re tá r ia  Jac i ra  Santos  e  a  P re fe i ta  249 
pe lo  PTB José l ia  F raga ,  sendo  uma  convecção  be l íss ima,  com 250 
os  par t idos  PTB,  P P  e  PDT.  Co locou  o  Ed i l  qu e  pode  apenas  251 
faze r  man i fes tação  e  usa r  as  redes  soc ia is ,  só  não  podendo 252 
ped i r  o  vo to ,  que  a  pa r t i r  de  15  de  agosto ,  a í  s im se  pode  ped i r  253 
o  vo to .  Se  repor tou  ao  Vereado r  Josemar  Ban de i ra ,  a  respe i to  254 
do  Pa r t ido  do  Ve reado r  PDT que  teve  uma  convenção 255 
memoráve l  onde  fo i  dec id ido  em uma vo tação  de  23  vo tos  a  21  256 
vo tos  a  favo r  da  co l igação  PTB e  PP ,  sendo  um a to  democrá t i co  257 
onde  fo i  um a to  c ív i co ,  um exe rc íc io  da  Democrac ia .  Co locou  o  258 
Ed i l  que  a  pa r t i r  de  03  de  ou tub ro  todos  es ta rão  to rc endo  pa ra  o  259 
vencedor ,  sem in te resse  a  s ig la  pa r t idá r ia ,  que  se ja  fe i to  um 260 
bom t raba lho  pe lo  mun ic íp io .  Fa lou  em apa r te ,  o  Ve reado r  261 
TADEU NEVES:  co locou  o  Ed i l  que  o  Ve reado r  Pau lo  Te l les  262 
esqueceu  de  fa la r  que  acon teceu  também no  d ia  30  de  ju lho  a  263 
convenção  dos  Pa r t idos  PV  e  PSB.  Prossegu iu  o  Ve reador  264 
P AULO TELLES:  co locou  o  ed i l  que  são  se is  pa r t idos  que  265 
compõe a  chapa  PTB,  PP ,  PSB,  PDT ,  PT  e  PV,  onde  fo rma uma 266 
co l igação  de  se is  pa r t idos .  Fa lou  em apar te ,  o  Ve reador  267 
JOSEMAR B ANDEIRA:  co locou  o  Ed i l  que  o  Ve reado r  Pau lo  268 
Te les  es tava  e ra  p reocupado  com a  convenção  do  PDT ,  mas  que  269 
somente  a  do  PDT  fo i  na  pa r te  da  manh ã  e  o  res tan te  na  par te  270 
da  ta rde ,  sendo  que  a  do  PSB fo i  no  p lena r inho .  Prossegu iu  o  271 
Ve reador  P AULO TELLES:  de ixou  sua  mensagem que  vença  o  272 
me lho r ,  pa ra  que  o  mun ic íp io  tenha  p rogresso  e  273 
desenvo lv imento .  O Pres idente ,  Vereador  Josemar  Raimundo 274 
Bandei ra ,  sol ic i tou  que  seu  Secre tár io ,  Vereador  João Luís  275 
Morei ra  da  S i lva  assumisse  os  t raba lhos  da  Mesa  Di re tora ,  276 
pois  necessi tava  a tender  membros  da  com unidade .  Vereado r  277 
MANOEL ADAN:  Cumpr imen tou  os  demais  p resen tes  na  Casa,  278 
d isse  o  Ed i l  que  é  sempre  bom ve r  as  cade i ras  ocupadas,  279 
co locou  que  oque l he  fez  v i r  a  t r ibuna ,  é  a lgumas  su rp resas  que  280 
acaba  ouv indo  na  t r ibuna ,  f a lou  que  tem um respe i to  eno rme 281 
pe los  conhec imentos  ju r íd i cos  e  o  t raba lho  do  Vereado r  Pau lo  282 
Te l les ,  mas  que  tem ce r tos  momentos  que  não  tem como 283 
de fende r ,  a lguns  quest ionamen tos  que  f i cam a  duv ida ,  que  o  284 
quest ionamen to  do  Vereado r  And ré  é  jus to ,  que  não  285 
acompanhou  a  pa r te  do  p rocesso ,  po is  não  es tava  a inda  na  286 
Casa ,  mas da  fo rma que  en tendeu  a  de fesa  o  d inhe i ro  fo i  287 
passado sem documento ,  que  d inhe i ro  púb l i co  não  se  passa  sem 288 
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documentação ,  que  d inhe i ro  púb l ico  n ão  se  passa  sem 289 
p rocessos  de  t rans fe rênc ia ,  sem au to r i zação  do  Leg is la t i vo ,  290 
co locou  o  Ed i l  que  ve io  a  t r ibuna  somente  p ra  fa la r  que  291 
en tendeu  que  o  Ve reado r  And r é  es tava  apenas  querendo  busca r  292 
um conhec imen to ,  po is  a  do is  p ro je tos  que  fo i  ped ido  v i s tas  293 
pe los  co legas  que  t ambém são  t rans fe rênc ias  de  recursos  pa ra  294 
o  hosp i ta l ,  sendo  i sso  lega l ,  sendo  um d i re i to  do  Ve reador  295 
que re r  te r  ma is  en tend ime nto ,  a té  mesmo po rque  fo i  c r iada ,  pe la  296 
Casa ,  uma  CPI ,  com issão  de  inves t igação ,  que  é  mu i to  bom que 297 
ass im já  ap rove i tam os  p ro je tos  que  es tão  chegando e  já  298 
comecem a  se r  ava l iados  da  fo rma  que  fo i  cons t i tu ída  a  299 
comissão  pa ra  inves t iga r  as  t rans fe rênc ias  de  recursos  e  300 
p r inc ipa lmente  o  resu l tado  que  o  hosp i ta l ,  que  o  Gesto r  do  301 
hosp i ta l  tem  que dar  pa ra  a  comun idade .  Co locou  o  Ed i l  ao  302 
Ve reador  Pau lo  Te l les  que  esse  é  o  mot i vo  do  Ed i l  es ta r  usando 303 
a  t r ibuna ,  que  na  de fesa  do  Ve reado r  não  f icou  c la ro  a  fo rma de  304 
t rans fe rênc ia ,  e  que  o  recu rso  não  p rec isa  se r  p res tado  con ta ,  305 
sendo  que  p rec isa  s im  que  todo  recu rso  se ja  p res tado  con ta ,  306 
d isse  o  Ed i l  que  j á  passou  pe la  na  Casa  devo lução  de  recurso  307 
do  mun ic íp io  para  o  Es tado ,  recu rsos  inves t idos  no  hosp i ta l  308 
mun ic ipa l ,  sendo que  não  fo i  p r es tado  con tas  e  o  mun ic íp io  teve  309 
que  devo lve r ,  em um pe r íodo  bem an t igo ,  que  já  passou  pe la  310 
Casa  essa  devo lução .  Co locou  o  Ed i l  que  acha  que  o  Ve reado r  311 
Pau lo  Te l les  em um quest ionamen to  também que r ia  essas  312 
in fo rmações ,  que  pa ra  o  Ed i l  t ranspa rênc ia  tem que  es ta r  em 313 
documento ,  sendo  a  fo rma  de  t rans fe r i r  recursos  para  que  se ja  314 
bem ge r ido  do  d inhe i ro  púb l ico ,  que  bas ta  oque  se  tem ouv ido ,  315 
mas  onde  a  fumaça  a  fogo ,  sendo  que  as  co isas  não  acon tecem 316 
de  um nada .  O Pres idente  em exerc íc io ,  Secretár io  Vereador  317 
João Luís  More i ra  da  S i lva ,  sol ic i tou  que  o  V ice -pres idente ,  318 
Vereador  Ade l ino  S tecanela  assumisse  os  t raba lhos  da  Mesa 319 
Diretora ,  para  que  o mesmo pudesse  se  pronuncia r  da  320 
t r ibuna .  Vereado r  JOÃO LUÍS  MOREIRA:  cumpr imentou  as  321 
pessoas  p resen tes  na  Casa,  de  im ed ia to  o  Ed i l  se  repo r tou  aos  322 
comentá r ios ,  deba tes  que  acon tecem na  Casa,  de  um lado  323 
s i tuação  de  ou t ro  lado  opos ição ,  onde  o  Ed i l  f az  pa r te ,  que  é  324 
lu ta r  pe lo  bem do  mun ic íp io .  Co locou  que  ago ra  a  do is  meses 325 
das  e le ições  mun ic ipa is ,  sendo  que  as  e le i ções  já  começaram,  326 
só  não  podendo  la rga r  san t inhos ,  co locou  que  de  um lado  f ica  a  327 
a tua l  adm in is t ração  que  fa la  que  é  a  renovação,  sendo  que  o  328 
Ed i l  não  vê  renovação ,  que  vê  uma Secre ta r ia  da  Educaç ão  329 
mu i to  p repa rada  pa ra  se r  Secre ta r ia  da  Educação ,  de  ou t ro  lado  330 
vê  uma  ex -Ve reado ra  que  fo i  Ve reado ra  e  não  tendo  sucesso ,  331 
que  ago ra  vem como V ice -P re fe i ta ,  sendo  que  não  tem nada 332 
con t ra  a  pessoa  da  Jac i ra ,  uma  pessoa  marav i lhosa ,  mas  den t ro  333 
do  PP  ex is te  a  Ve readora  Margare te ,  que  tem um po tenc ia l  334 
eno rme,  não  es ta  fa lando  po r  es ta r  a  f ren te  da  Ve reado ra ,  que  335 
não  tem nada  con t ra  a  Jac i ra ,  mas  pe lo  menos j á  que  a  336 
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Ve readora  não  i ra  ma is  concor re r ,  pode r iam conv ida - la  pa ra  337 
conco r re r  a  V ice -P re fe i ta  ,  po is  a  Ve readora  fez quase  900  338 
vo tos  na  p r ime i ra  e le i ção  sua ,  sendo  que  na  segunda  e le i ção  fo i  339 
p ra  1 .320  vo tos ,  d isse  o  Ed i l  se  a  Ve reado ra  Marga re te  fosse  340 
novamente  fa r ia  ma is  de  1 .500  vo tos ,  pe lo  t raba lho  que  tem 341 
fe i t o ,  uma das  que  fez  ma is  p ro je tos  na  Casa,  a  que  ma is  342 
de fendeu  causas.  Co locou  o  Ed i l  que  f i ca  sen t ido  pe lo  pa r t i do  343 
da  Ve reado ra  não  chega r  e  conv ida r  a  Ve reado ra  para  se r  a  344 
V ice ,  podendo  a  Ve readora  não  que re r ,  se r  uma  dec isão  sua  a  345 
não  conco r re r  ma is  a  nada,  mas  que  va lo r i zassem a  pessoa  da  346 
Ed i l ,  sendo  que  a  ve reado ra  f i c a ra  na  Casa o i to  anos.  D isse  que  347 
vê  o  Vereado r  Cant íd io  desan imado,  mas  com razão ,  po is  348 
de fendeu  a  bande i ra  do  seu  pa r t ido ,  e  não  fo i  também 349 
va lo r i zado ,  d isse  que  a  co l igação  que  o  pe rdoe  mas  que  não  vê  350 
nada  de  renovaç ão.  Co locou  o  Ed i l  que  o  seu  par t ido  conco r re rá  351 
a  Pre fe i tu ra  com o  Odone  P i res ,  po is  a  do is  anos  a t rás  quando 352 
t rouxe  o  Odone pa ra  o  pa r t ido ,  o  p romete ram que  i r iam 353 
conco r re r  a  Ma jo r i tá r ia ,  de ram sua  pa lavra  e  como pessoas 354 
honestas  de  uma pa lavra  só  con co r re ram.  Sendo  que  ago ra  a  355 
c idade  te rá  qua t ro  chapas,  pa ra  esco lhe r  a  quem vo ta r ,  e  como 356 
a  Ve reança  te rá  mu i tos  cand ida tos ,  que  vença  os  me lho res ,  po is  357 
sabe  que  a  in tenção  é  de  me lho rar .  Re la tou  o  Ed i l  que  o  povo  358 
sen t i rá  saudades da  Ve reado ra  Marga re te ,  do  Ve reado r  André  359 
Randazzo ,  Vereado r  Cant íd io ,  Ve reado r  Josemar ,  Ve reador  360 
Mauro ,  no  mesmo ins tan te  fa lou  que  se ja  uma  e le i ção  pac i f i ca  361 
que  vença  o  me lho r .  Fa lou  em apa r te ,  o  Ve reado r  P AULO 362 
TELLES:  co locou  o  Ed i l  que  como fa lou  que  o  Ex -Pre fe i to  Zezo  363 
e  Da içon  são  pessoas  idôneas,  co r re tas  que  merecem seu  364 
respe i to ,  também gosta r ia  de  fa la r  ao  Ve reador  João  Lu ís  365 
More i ra  que  o  cand ida to  do  Ve reado r  Odone  P i res  e  seu  V ice  366 
Rogér io  B ie r  também têm o  respe i to  do  Ed i l ,  que  d ispu ta ram o  367 
p le i to  de  igua l  pa ra  igua l ,  que  n inguém pode  acha r  que  tem 368 
e le ição  ganha.  Co locou  o  Ed i l  que  o0  PP  é  um par t ido  g rande 369 
que  tem cer teza  que  conv ida ram a  Ve reado ra  Marga re te  para  370 
ser  a  V ice ,  como  a  Secre ta r ia  Jac i ra  en t re  ou t ros .  Fa lou  em 371 
apa r te ,  a  Ve reado ra  MARG ARETE PEREIRA:  Agradeceu  ao  372 
car inho  do  Ve reado r  João  Lu ís  More i ra  com a  pessoa  da  Ed i l ,  373 
co locou  que  nã o  fo i  conv idada  a  se r  a  V ice ,  mas mesmo que 374 
t i vesse  s ido  não  conco r re r ia  po is  não  se  sen te  p repa rada ,  mas 375 
que  ce r tamente  te r ia  gos tado  do  conv i te ,  que  a té  o  momento  376 
não  fo i  conv idada,  mas  que  to rce  que  as  cand ida tas  façam 377 
sucesso .  P rossegu iu  o  Ve reado r  JO ÃO LUÍS  MOREIRA:  co locou  378 
o  Ed i l  que  sabe  do  empenho  da  Vereado ra ,  que  em 2020  i rá  se r  379 
cand ida to  a  P re fe i tu ra  e  a  Ve reado ra  j á  es ta  conv idada  pa ra  380 
conco r re rem jun tos ,  sendo  sua  V ice  ou  sendo  a  P re fe i ta  e  o  Ed i l  381 
seu  V ice .  Ve reado r  CANTÍDIO MACH ADO:  Cumpr imentou  os  382 
p resen tes  na  Casa,  de  imed ia to  o  Ed i l  co locou  que  pa rece  que  o  383 
Ve reador  João  Lu ís  More i ra  leu  sua  men te  no  d ia  de  ho je ,  384 
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dese jou  a  todos  os  p ré -cand ida tos  que  tenham bas tan te  êx i to  385 
nos  seus  t raba lhos ,  que  se  sabe  que  faze r  vo tos  é  uma  co isa  386 
d i f í c i l ,  que  não  é  fác i l ,  mas paraben iza  todos ,  como a  cand ida ta  387 
José l ia  se  most rou  como Secre ta r ia  mu i to  competen te ,  mas 388 
como Pre fe i t a  não  pode  fa la r  a inda ,  po is  não  a  conhece  nes te  389 
t raba lho  a inda ,  que  a  Jac i ra  a  conhece  como Vereado ra  po is  390 
t raba lha ram jun tos ,  que  não  tem nada  con t ra  sua  pessoa ,  sob re  391 
o  Da içon  e  o  Zezo  são  pessoas  mu i to  expe r ien te  como todos 392 
sabem,  po is  já  f i ze ram mu i to  pe lo  mun ic íp io ,  que  o  Mun ic íp io  393 
es ta  bem amparado  com cand ida tos  bons,  sa l ien tou  ma is  os  394 
nomes do  Odone P i res  e  Rogér io  B ie r ,  sendo que  o  Da isson  o  395 
Ed i l  não  pode  fa la r  po is  não  o  conhece ,  que  o  Mun ic íp io  es ta  396 
bem rep resen tado  com quat ro  cand ida tos  a  ma jo r i t á r ia .  Co locou  397 
o  Ed i l  que  f icou  mu i to  t r i s te  com seu  pa r t ido ,  d i z  seu  pa r t ido  398 
po is  tem um comprom isso  a té  o  f ina l  do  ano  com as  pessoas 399 
que  vo ta ram no  Ed i l ,  que  respe i ta  as  pessoas  que  o  co locaram 400 
na  Casa  po r  qua t ro  manda tos ,  que  se  ded icou  a  Santo  An tôn io ,  401 
de ixando  sua  famí l i a ,  pa ra  a juda r  o  mun ic íp io ,  co locou  que  fo i  402 
conv idado  po r  ou t ros  pa r t idos ,  mas  que  qu is  manter  a té  o  f ina l  403 
do  mandato ,  man tendo  o  respe i to  que  as  pessoas  o  404 
depos i ta ram.  Fa lou  o  Ed i l  que  du ran te  a  ta rde  casua lmente  405 
conve rsando  com a  Vereado ra  Marga re te  que  não  tem nada 406 
compra  a  pessoa  da  Jac i ra ,  mas  que  a  Ve reado ra  Marga re te  fo i  407 
a  ma is  vo tada  do  pa r t ido ,  uma  pes soa  que  a  famí l ia  se  ded icou ,  408 
e  não  se r  nem conv idada  pe lo  par t ido ,  que  fo i  comet ida  uma 409 
in jus t i ça .  D isse  o  Ed i l  que  ba ta lhou  pe la  cand ida tu ra  do  P re fe i to  410 
e  V ice ,  l u tou  jun to  com os  co legas ,  mas  nem seque r  o  pa r t ido  411 
lhe  pe rgun tou  se  i r ia  se  cand ida ta r  novamente ,  que  fa lam que  o  412 
Ed i l  não  pa r t ic ipa  das  reun iões ,  mas de  aco rdo  com o  Ed i l  e le  413 
não  tem que  pa r t i c ipa r  mesmo,  co locou  o  exemp lo  do  t ime de  414 
fu tebo l  se  co locam um t re inado r  que  não  gos ta ,  mas  con t inua  415 
to rcendo  pa ra  seu  t ime ,  mas  que  a  Vereado ra  Margare te  sempre  416 
se  fez  p resen te  em tudo  jun to  com o  esposo ,  e  nem seque r  a  417 
conv ida ram,  que  fo i  a  Ve reado ra  do  pa r t ido  que  ma is  fez  vo tos ,  418 
que  tem ma is  p ro je tos  que  todos .  Co locou  o  Ed i l  a  s i tuação  do  419 
Ex-Ve reado r  Mi ro ,  que  p ra t i camente  fo i  expu lso ,  que  o  Ed i l  f i cou  420 
esquec ido ,  ado rmec ido ,  que  a  Ve reado ra  de ixa ram de  lado ,  o  421 
Ve reador  Tadeu ,  p ra t i camente ,  en te r ra ram com as  pe rnas  pa ra  422 
c ima,  que  passa rá  t raba lho  pa ra  se  ree lege r ,  po is  o  seu  pa r t ido  423 
PP  não  deu  bo la  pa ra  n inguém,  que  f ica  t r i s te  com a  s i tuação  do  424 
pa r t ido ,  um par t i do  que  não  é  o rga n izado ,  co locou  que  não  es tá  425 
sa indo  do  pa r t ido ,  que  é  PP,  mas  que  tá  na  ho ra  desses  426 
t re inado res  sa i r  e  da r  luga r  pa ra  ou t ros .  O Pres iden te ,  427 
Vereador  Josemar  Ra imundo Bandeira ,  reassumiu  os  428 
t rabalhos  da  Mesa .  Vereado r  TADEU NEVES:  Cumpr imentou  os  429 
p resen tes  na  Casa,  f a lou  o  Ed i l  que  dev ido  as  e le ições  fo i  l hes  430 
fa lados  que  ao  usar  a  t r ibuna  te r iam que  se r  ma is  inse tos ,  mas 431 
não  é  oque  o  Ed i l  e s ta  no tando ,  que  es tão  querendo  d i ta r  432 
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no rmas  de  qua l  cand ida to  tem que  se r ,  sendo  que  as  433 
convenções  já  f oram fe i tas  e  esco lh idos  cand ida tos ,  que  não  434 
sabe  o  po rquê  es tão  ba tendo  nes te  assun to .  Co locou  o  Ed i l  que  435 
sempre  vê  o  Ve reado r  And ré  Randazzo  ba tendo  n as  l i c i tações ,  e  436 
no  d ia  de  en t rou  um p ro je to  pa ra  faze r  uma  l i c i tação ,  exp l icado  437 
po r  uma  pessoa do  o rçamento ,  f o i  ped ido  um acordo  na  438 
comissão  e  chega  na  hora  fo i  f e i to ,  ped ido  v i s tas ,  sendo  que  439 
que rem l ic i tação ,  uma  l i c i tação  pa ra  adm in is t radores  pa ra  o  440 
hosp i ta l  e  f o i  t rancado  com o  ped ido  de  v i s tas  e  o  tempo  passa  441 
a í  as  co isas  não  acon tecem .  Co locou  o  Ed i l  que  no  d ia  de  ho je  442 
fo i  f e i ta  a  p r ime i ra  reun ião  da  CPI  e  já  es tão  co locando  duv idas  443 
na  CPI  que  fo i  f o rmada,  que  só  fa lam do  hosp i ta l  que  tem uma 444 
CPI  para  i sso ,  que  se ja  fa lado  lá  esse  assun to .  Co locou  o  Ed i l  445 
que  a  questão  de  cand ida tu ra  fa lou  que  se  a  José l ia  e  a  Jac i ra  446 
não  são  renovação  o  ed i l  não  en tende  ma is  nada  po is  as  duas 447 
são  se rv ido ras  concu rsadas  do  mun ic íp io ,  e  não  co roné is  como 448 
fa lam,  que  es tá  mu i to  con ten te  com as  pessoas  esco lh idas ,  que  449 
i rá  t raba lha r  mu i to .  Vereado r  ANDRÉ SELISTRE:  cumpr imentou  450 
as  pessoas  p resen tes  na  Casa,  de  imed ia to  o  Ed i l  f a lou  da  451 
convenção  do  par t ido  PSB,  que  faz  par te  da  co l igação  com o  452 
PP,  que  fo i  rea l izada  no  sábado  d ia  30  de  ju lhos  às  14 hs  no  453 
P lena r inho  da  Casa .  Fa lou  o  Ed i l  das  duas novas Pré -454 
cand ida tas ,  sendo  uma  renovação,  que  concorda  que  a  455 
Ve readora  Margare te  pode r ia  t e r  s ido  consu l tada ,  mas  que  456 
ago ra  es tá  bem de f in ido ,  que  a  popu lação  ac lamou,  sendo que  457 
na  te rça  fe i ra  an te r io r  o  Pre fe i to  exc lamou  o  do  po rque  não  i r ia  458 
ma is  conco r re r ,  dando  espaço  a  pessoas  novas,  sendo  que  f i cou  459 
mu i to  adm i rado  quando  fo i  anunc iado  que  o  Ve reado r  André  460 
Randazzo  e  Fe ru l i nho ,  que  de ram espaço  a  pessoas novas,  que  461 
todos  devem esquece r  a  s ig la  par t idá r ia ,  pensar  em um todo  462 
pa ra  o  mun ic íp io ,  sendo que  as  duas pessoas que  v ão  a  463 
conco r re r  pe lo  ou t ro  lado  são  pessoas  que  fo ram,  conco r re ram e  464 
já  passa ram pe la  P re fe i tu ra .  Co locou  o  Ed i l  que  no  sábado  a  465 
ta rde  teve  a  convenção  dos  pa r t idos  PSB ,  PT ,  PV,  PP,  PTB e  na  466 
pa r te  da  manhã  o  PDT,  onde reso lve ram se  pa ra  de fender  a  467 
renovação com as  duas  novas  cand ida tas  a  P re fe i ta  e  V ice ,  468 
d isse  o  Ed i l  que  como l íde r  de  gove rno  que  acompanhou  mu i to  469 
todos  o s  p ro je tos  que  passou pe la  Casa  das  duas  sec re ta r ias .  470 
Co locou  o  Ed i l  da  l i c i tação  do  hosp i ta l  que  en t rou  na  Casa no  471 
d ia  de  ho je ,  que  não  quer  d i ze r  que  o  mesmo grupo  que  es tá  472 
adm in is t rando ganha rá ,  que  apenas  se rá  abe r ta  a  l i c i tação ,  se  473 
fo r  Técn ico  e  t i ve r  ma is  de  um ano em admin is t ração  hosp i ta la r  474 
e  t i ve r  o  me lho r  p reço  se rá  oque  va i  ganha r ,  sendo  que  es tá  475 
apenas  ab r indo  uma  l i c i tação ,  não  que  i rão  repassar  ve rba  pa ra  476 
o  hosp i ta l ,  onde  fo i  ped ido  v i s tas  no  p ro je to  no  d ia  de  ho je ,  477 
sendo  que  na  p róx ima  semana  vo l ta rá  novamen te ,  que  já  ped iu  478 
v i s tas  a  p ro je tos  po r  não  en tende r  bem,  é  um d i re i to  do  479 
Ve reador .  Co locou  que  o  repasse  do  mun ic íp io  para  o  hosp i ta l  é  480 
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de  R$ 165 .000 ,00  e  com o  ad i t i vo  passa rá  pa ra  ma is  de  R$ 481 
200 .000 ,00  pa ra  pode r  te r  a lguém com mais  in te resse  em 482 
adm in is t ra r  o  hosp i ta l ,  sobre  o  cen t ro  c i rú rg ico  fo i  ap l icado  p ra  483 
ma is  de  R$  700 .000 ,00  com p reca tó r ios  que  chegou  pa ra  484 
negoc ia r  e  f i ca r  como pa t r imôn io  do  mun ic íp io ,  que  não  levará  485 
mu i to  tempo  pa ra  se r  inaugu rado ,  pa ra  pode r  começar  as  486 
c i ru rg ias  de  o f ta lmo log ia ,  e  ma is  a lgumas  re fe rê nc ia s  pa ra  487 
pode r  ex ig i r  do  novo  g rupo  que  ganha rá  a  l i c i tação .  De  aco rdo  488 
com o  Ed i l  com a  nova  le i  da  b iomet r ia  que  fo i  tomado  do  ca r tão  489 
pon to ,  mu i tos  méd icos  sa í ram do  pos to  de  saúde ,  de ixando 490 
ago ra  f i las  e  f i las ,  sendo  que  no  sábado  e  dom ingo fazem f i las  491 
no  hosp i ta l ,  que  tem que  se r  aber ta  a  l i c i tação  o  ma is  b reve  492 
poss íve l ,  ex ig indo  que  quem fo r  adm in is t ra r  abra  o  cen t ro  493 
c i rú rg ico ,  po is  o  inves t imento  fo i  ma is  de  R$  1 .000 .000 ,00  não  494 
apenas  R$  750 .000 ,00 ,  sendo que  se rá  re fe renc ia  po is  pe r tence  495 
pa r te  pa ra  Reg ião  Met ropo l i tana  e  par te  pa ra  o  L i to ra l  Nor te ,  496 
sendo  bom po is  a  Consu l ta  Popu la r  pe r tence  a  Reg ião  497 
Met ropo l i tana .  D isse  o  Ed i l  que  espe ra  que  na  p róx ima  senda 498 
fe i ra  passe  o  p ro je to  pe la  casa ,  que  vo tem com consc iênc ia ,  que  499 
se  p rec isa r  que  o  Sec re ta r io  re to rne  a  Casa  pa ra  exp l i ca r  e  o  500 
Ed i l  como  L íde r  de  Gove rn o  chamara  pa ra  que  exp l iquem 501 
me lho r ,  em a lgumas co isas  que  f i ca ram em dúv ida ,  po is  a  pa r t i r  502 
da  p róx ima  segunda  fe i ra  começa o  pe r íodo  e le i to ra l ,  sendo que  503 
os  Ve reado res  que  i rão  conco r re r  começaram a  f i ca r  ma is  504 
ocupados.  Co locou  o  Ed i l  que  fo i  conv idado  a  passa r  pa ra  o  505 
pa r t ido  do  PP,  d i sse  que  agradeceu  po is  começou no  PSB e  506 
con t inua rá ,  po is  tem do is  Deputados Fede ra l ,  onde  ve io  quase  507 
R$  700 .000 ,00  de  ve rba ,  co locou  que  se  tem que t raba lha r ,  que  508 
a  fo rça  vem da  von tade  de  cada um,  se  todos  t raba lha rem pe lo  509 
mun ic íp io ,  que  se  todos  fo rem a t r ás  de  seus  Depu tados 510 
Fede ra is ,  como fez o  Ve readora  And ré  Randazzo  que  fo i  a  511 
B ras í l ia  a  poucos  d ias  a t rás ,  onde  chegou  R$  100 .000 ,00  pa ra  a  512 
APAE,  pa ra  a  c l in ica .  D isse  que  a  pa r t i r  do  d ia  15  de  agos to  513 
começarão  as  e le ições ,  momento  em que  passa rão  às  514 
d iscussões ,  que  se rá  v i s to  quem é  o  me lho r ,  que  nem sempre  o  515 
que  faz  ma is  vo tos  é  o  me lhor .  Ve reado r  ANDRÉ RAND AZZO:  516 
cumpr imentou  a  todos  os  p resen tes  na  Casa,  de  imed ia to  o  Ed i l  517 
co locou  que  o  Vereado r  Tadeu  Neves  va i  a té  a  t r ibuna  e  co loca  518 
tudo  que  fez  no  ou t ro  manda to  agora  n inguém pode  faze r ,  sendo 519 
que  o  Ed i l  ago ra  pede  v i s ta  a  um pro je to  que  f icou  em duv ida  de  520 
R$  150 .000 ,00 ,  que  fa la  que  é  pa ra  ab r i r  l i c i t ação  sendo  que  já  521 
fo i  vo tado  R$  400 . 000 ,00 ,  que  ped iu  v i s tas ,  po is  os  rea is  522 
mot i vos  da  t rans fe rênc ia  dos  R$ 450 .000 ,00  pa ra  a  l i c i tação  523 
pa ra  o  hosp i ta l  sa iu  do  cem i té r io ,  po is  o  pos to  de  saúde  es ta  524 
sem reméd io ,  oque  escu ta  a  popu lação  fa la r ,  o  hosp i ta l  es ta  525 
me ia  boca  e  agora  não  tem lugar  pa ra  en te r ra r ,  con fo rme  o  526 
Ve reador  Tadeu  Neves  se  va i  t i ra r  po rque  não  tem ma is  tempo 527 
pa ra  o  P re fe i to  conc lu i r  a  ob ra ,  D isse  o  Ed i l  que  não  i rá  acaba r  528 
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o  mun ic íp io  no  d ia  30  de  dezembro ,  que  v i rá  novo  P re fe i to  ou  529 
P re fe i ta ,  que  i rá  faze r  n ichos ,  pa ra  dar  andamento ,  como não  530 
va i  da r  tempo  en tão  querem que t i re  de  lá ,  que  i rão  faze r  um 531 
ossuá r io ,  mas  que  o  ossuá r io  não  serve  pa ra  reso lve r ,  s im  pa r a  532 
remed ia r ,  o rgan iza r ,  não  pa ra  a tende r  a  demanda,  pa ra  isso  533 
p rec isa  se  cons t ru i r  n ichos ,  ass im  n inguém ma is  va i  poder  534 
sepu l ta r  no  cemi té r io  de  Santo  An tôn io ,  que  i rá  ca i r  tudo  no  535 
cemi té r io  do  Po r tão ,  Costa  da  Mi ragua ia ,  em ou t ros  luga res ,  536 
po is  no  cem i té r i o  mun ic ipa l  não  cabe  ma is ,  sendo  que  es tão  537 
cob rando  a  taxa  de  manu tenção  que  fo i  ap rovado  na  Casa,  538 
co locou  o  Ed i l  que  ped iu  v is ta  por  esse  mo t i vo  ao  con t rá r io  do  539 
Ve reador  Tadeu  que  seu  par t i do  na  admin is t ração  passada  que  540 
pa ra  con t ra ta r  uma  ambu lânc ia  do  E s tado  ped iu  v i s tas  no  541 
p ro je to ,  e  agora  es ta  esquecendo.  D isse  o  Ed i l  que  fa rá  da  542 
mane i ra  que  acha  cer to  e  n ão  como o  Ve reado r  Tadeu  acha .  543 
Fa lou  o  Ed i l  que  gos ta r ia  de  responde r  as  questões  que  o  544 
Ve reador  Pau lo  Te l les  levan tou  quan to  ao  empenho do  repasse  545 
do  mun ic íp io  pa ra  a  Germann no  va lo r  de  R$ 328 .000 ,00  no  qua l  546 
fo i  f e i to  os  ped idos  de  in fo rmação,  con fo rme  o  Ve reado r  a  le i  547 
d iz  que  o  mun ic íp io  poderá  ou  deve rá  quando d iz  que  o  548 
mun ic íp io  deve ra  t rans fe r i r ,  não  sabendo de  onde o  Ve reado r  549 
t i rou ,  po is  na  le i  não  con ta  isso ,  que  não  pode rá  e  nem deve rá  550 
ser  t rans fe r ido ,  d iz  que  o  mun ic íp io  f i ca  au to r i zado  a  cede r ,  que  551 
não  cos ta  nada  que  o  Ve reado r  fa lou ,  que  não  sabe  como um 552 
Ve reador  operado r  do  d ip loma de  D i re to ,  f i sca l i zado r  dos  a tos  553 
do  mun ic íp io ,  vem a  Casa  d ize r  que  a  Germann  fez  um aco rdo  554 
com o  P re fe i t o  Pau lo  B ie r ,  que  não  sabe onde  es tão  pa ra  fazer  555 
aco rdo ,  onde  es tá  a  le i .  Co locou  o  Ed i l  que  ago ra  como não deu  556 
ma is  ce r to ,  agora  o  p reca tó r io  e ra  só  para  dezembro  o  557 
venc imento ,  mas como não  deu ,  po is  o  gove rno  f ede ra l  não  558 
empenhou,  como não  empenhou  o  Germann  devo lveu ,  de  aco rdo  559 
com o  Ed i l  devo lveu  somen te  de  boca ,  mas  não  se  sabe  pa ra  560 
quem,  po is  a  le i  es ta  au to r i zando,  não  sabe  como devo lveu  e  561 
n inguém f ica  sabendo  de  nada.  D isse  o  Ed i l  que  con fo rme o  562 
Germann  os  R$  700 .000 ,00  não  fo i  o  cus to  do  cen t ro  c i rú rg ico ,  e  563 
s im  um inves t imen to  que  fo i  f e i to ,  en t re  tan ta s  co isas  e  R4 564 
400 .000 ,00  fo i  só  no  cen t ro  c i rú rg ico ,  sendo  que  e ram tan tas  565 
co isas  que  o  mun ic íp io  inc lus ive  na  le i  que  os  pagamentos  dos  566 
va lo res  a  serem inden izados f i cam cond ic ionados  a  con fe renc ia  567 
do  se to r  de  pa t r imôn io  do  a lmoxa r i f ado  da  sec re ta r ia  da  568 
adm in is t ração  do  mun ic íp io ,  sob re  os  bens  e  ben fe i to r ias  que  569 
f i ze rem pa r te  do  CAPUT,  que  é  a  cedênc ia  do  p reca tó r io ,  d i z  o  570 
Ed i l  que  é  mu i to  engraçado  a  de fesa  que  o  Pau lo  faz ,  em vez  de  571 
es ta r  cob rando  do  mun ic íp io ,  a  verac idade  dos  fa tos ,  d i z  que  o  572 
P re fe i to  f ez  aco rdo  sendo que  e le  não  pode  faze r  acordo ,  a inda  573 
ma is  pa ra  re fo rma  do  hosp i t a l ,  que  não  ex is te  i sso  em luga r  574 
a lgum,  sendo  que  lhe  causa  es t ranheza  que  em vez  de  todos  575 
f i ca rem p reocupados  com oque es ta  acon tecendo ,  vem de fende r  576 
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inde fensáve l ,  bur lando  a  le i ,  em i t indo  um documento  da  577 
p rocurado r ia  do  mun ic íp io ,  e  d i zem  que  es tão  fazen do  isso  578 
dev ido  à  le i  7 .600 /16 ,  mas  sendo  que  a  le i  não  tem nada  have r  579 
uma  co isa  com a  ou t ra .  F a lou  o  Ed i l  que  quando o  Ve reador  580 
João  Lu ís  More i ra  repor tou -se  sob re  o  assun to  da  Ve reado ra  581 
Marga re te  i r  de  cand ida ta  a  V ice -Pre fe i ta ,  que  te r ia  ou t ro  peso ,  582 
que  o  PP  de ixou  de  conv ida r  uma  impor tan te  l ide rança ,  que  583 
causa r ia  um baque  mu i to  ma io r  na  soc iedade  com um e fe i to  584 
e le i to ra l  mu i to  ma io r .  Vereado r  ADELINO STECANELA:  585 
cumpr imentou  as  pessoas  p resen tes  na  Casa ,  d isse  o  Vereador  586 
que  não  pode r ia  de ixar  de  i r  a  t r i buna  exp l i ca r  a  sua  dec isão  e  587 
en tend imento  de  ped i r  v i s ta s  ao  p ro je to  de  ex t rema  impor tânc ia ,  588 
que  se  t ra ta  de  sa úde  e  l i xo ,  co locou  que  na  reun ião  da  t a rde  589 
fa lou  que  hosp i ta l  e  l i xo  dever iam f ica r  bem longe  da  590 
adm in is t ração  e  s im  te rce i r i zado  e  f i sca l i z ado  por  se rv i ços  de  591 
qua l idade .  D isse  o  Ed i l  que  oque  faz  ped i r  v i s tas  ao  p ro je to  e  592 
po rque  acha  que  a  adm in is t ração  no  seu  en tende r  es t á  593 
a t rope lando,  que  o  f ina l  do  ano  es ta  chegando  e  que  as  con tas  594 
tem que  se r  a jus tadas,  sendo  que  o  p ro je to  fo i  mandado jun to  595 
rapando toda  a  rese rva  do  mês,  pa ra  sua  su rp resa  quando  a  596 
serv ido ra  T in inha  ve io  na  reun ião  e  co locou  pa ra  o  P re fe i to  que  597 
não  t inha  na  reserva  de  con t ingenc ia  um m i lhão  e  me io ,  como o  598 
P re fe i to  hav ia  mandado  t i ra r  t inha  apena s  R$  900 .000 ,00 ,  onde 599 
o  Ed i l  f i cou  mu i to  p reocupado  e  na  duv ida  que  não  á  um 600 
con t ro le  de  quanto  já  f o i  gas to  e  do  quan to  a inda  res ta  na  601 
reserva  de  con t ingenc ia ,  po is  se  es ta  se  f indando  o  mês  se te ,  e  602 
es tá  indo  tudo  pa ra  o  espaço  com esses  do is  p ro je tos ,  sendo 603 
que  os  R$  150 .000 ,00  que  e ra  des t inado  pa ra  a  secre ta r ia  de  604 
ob ras ,  es ta  sendo t i rado  da  cons t rução  dos  n ichos ,  que  en tende 605 
que  pa ra  ab r i r  uma l i c i t ação  demore ,  mas  quando se  tem ób i to  606 
no  mun ic íp io  não  pode  espe ra r ,  que  a  soc iedade  não  pode 607 
espe ra r ,  co locou  o  Ed i l  que  in fe l i zmente  es tão  t i rando  o  ún ico  608 
que  sobrava  da  secre ta r ia  de  Obras  que  sob rava  pa ra  a  609 
cons t rução  de  n ichos ,  que  es tão  t i rando  pa ra  co locar  no  l i xo ,  610 
faze r  ad i t i vo  pa ra  a  nova  l i c i tação  do  hosp i ta l ,  t i rando  tudo  da  611 
reserva  de  con t ingenc ia ,  sendo  que  a té  o  f ina l  do  ano  não  612 
ex is t i ra  ma is  nada .  Fa lou  em apa r te ,  o  Ve reado r  TADEU 613 
NEVES:  co locou  o  Ed i l  que  não  se  es ta  rapando  a  rese rva  de  614 
con t ingenc ia ,  que  uma  pa r te  da  rese rva  que  es tá  p ro teg ida  para  615 
a lguns  even tos  c l imá t i cos ,  sendo  que  o  Ve reador  Ade l ino  não  616 
es tá  a  pa r ,  que  pa r te  que  pode r ia  ser  usado  fo i  usado ,  mas  tem 617 
uma  grande  pa r te  que  não  fo i  mex ido .  P rossegu iu  o  Ve reado r  618 
ADELINO STECANELA:  conco rdou  como o  Ve reado r  Tadeu 619 
Neves,  que  não  deve r ia  se r  mex ido ,  mas que  pessoas que  620 
t razem in fo rmações  e  vem de fende r  um p ro je to  nas  comissões ,  621 
nem e las  mesmo sabem,  que  fo i  d i to  na  reun ião  da  comissão  622 
pe la  T in inha ,  que  o  P re fe i to  mandou  t i ra r  o  que  t i vesse  no  fundo 623 
de  rese rva ,  a té  um mi lhão  e  qu inhen tos  e  para  a  surp resa  de la ,  624 
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hav ia  apenas  só  novecentos  m i l ,  que  fo i  a  in fo rm ação  que  Poder  625 
Execu t i vo  t rouxe  pa ra  o  Legis la t i vo ,  que  es tá  fa lando  626 
exa tamente  o  que  a  responsáve l  pe lo  se to r  e  que  cu ida  da  á rea ,  627 
d isse  o  Ed i l  que  ma is  uma vez  não  fo i  f a lada  a  ve rdade  e  fo ram 628 
lud ib r iados ,  baseado  n isso  o  Ed i l  f a lou  que  o  p ro je to  de  um 629 
m i lhão  e  t rezen tos  e  t rês  rea is  f o i  f e i t o  um paco te  com a  saúde 630 
e  Obras .  Co locou  o  Ed i l  que  ass im  não  tem como vo ta r ,  como 631 
i rá  exp l ica r  na  rua  que  vo tou  para  o  l i xo  pagando  ma is ,  que  632 
como va i  exp l i ca r  que  não ,  exp l i ca r  que  e ra  pa ra  faze r  ad i t i vo  633 
pa ra  a  nova  l i c i tação  do  hosp i ta l ,  sendo que  o  hosp i ta l  so f reu  634 
ago ra  pe la  Casa  com ind icação  do  Ve reado r  Pa u lo  Te l les  uma 635 
CPI ,  como  ago ra  i rão  co loca r  ma is  d inhe i ro  pa ra  lá ,  d inhe i ro  636 
i l ega l  po is  se  não  sabe,  não  se  tem nenhuma in fo rmação  ce r ta .  637 
D isse  o  Ed i l  que  f i ca  sem cond ições  de  vo ta r  um p ro je to  desses  638 
e  quando se  t ra ta  de  p reca tó r ios  que  fo i  passado  que  o  639 
Ve reador  Pau lo  Te l les  mu i to  de fende  que  o  mun ic íp io  pagou 640 
pa ra  a  empresa  e  o  Ed i l  o  ques t ionou  se  hav ia  uma  l i c i tação  641 
pa ra  o  mun ic íp io  paga r ,  d isse ra  que  não ,  p ergun tou  se  hav ia  642 
den t ro  do  con t ra to  que  a  empresa  pod ia  execu ta r  a  ob ra ,  643 
também lhe  responde ram que  não ,  que  a  empresa  fez  po r  l i v re  e  644 
espontânea  von tade ,  f ez  ben fe i to r ias  e  amp l iação  no  b loco  645 
c i rú rg ico  no  to ta l  de  R$  700 .000 ,00 ,  que  fo i  vo tado  pe la  Casa  o  646 
tombamento  pa ra  o  mun ic íp io  repassar  os  R$  700 .000 ,00  e  pa ra  647 
sua  su rp resa  no  d ia  de  ho je  o  P re fe i t o  seu  amigo ,  seu  méd ico ,  648 
consegu iu  negoc ia r  pessoa lmente ,  sendo  e le  um ba i ta  649 
negoc iado r ,  mas nada  passou  pe la  Casa ,  mas s im pe la  650 
p rocurado r ia  do  mun ic íp io  que  tem conhec imen to ,  i sso  fa lado  651 
pe lo  Ve reado r  Pau lo  Te l les .  Fa lou  em apar te ,  o  Ve reador  652 
P AULO TELLES:  agradeceu  ao  apa r te ,  de  imed ia to  o  Ed i l  f a lou  653 
que  com todo  o  respe i to  que  o  Ve reado r  Ade l ino  merece ,  d i sse  o  654 
Ed i l  que  fo i  qu i t ado  uma  con ta  de  R$  700 .000 ,00  po r  R$ 655 
328 .000 ,00 ,  que  ser ia  p io r  se  es t ivesse  s ido  qu i tada  um a  con ta  656 
a lém desse  va lo r ,  en tende  o  Ed i l  que  o  mun ic íp io  fo i  657 
benef i c iado ,  sendo  que  se  a  adm in is t ração  do  hosp i ta l  ace i tou  a  658 
qu i tação  me lhor  a inda ,  sendo d inhe i ro  que  se  es tá  sendo 659 
d i r i g ida  a  saúde,  que  tan to  a  popu lação  rec lama .  P rossegu iu  o  660 
Ve reador  ADELINO STECANELA:  Disse  o  Ed i l  que  toda  a  ve rba  661 
des t inada  a  saúde  a inda  é  pouca ,  mas  que  bom pa ra  o  662 
mun ic íp io  que  a lém de  te r  um Pre fe i to ,  também tem um 663 
negoc iado r ,  consegu indo  qu i ta r  uma  d iv ida  sem te r  que  passar  664 
pe lo  Pode r  Leg is la t i vo ,  qu i tando  uma  d iv ida  de  R$ 700 .000 ,00  665 
po r  R$  328 .000 ,00  que  é  mu i to  es t ranho.  O Pres idente ,  666 
Vereador  Josemar  Raimundo Bande ira ,  sol ic i tou  que  seu 667 
Vice -pres idente ,  Vereador  Ade l ino  S tecanela  assumisse  os  668 
t rabalhos  da  Mesa  Di re tora ,  para  que  o  mesmo pudesse  se  669 
pronunc iar  da  t r ibuna .  Vereado r  JOSEMAR BANDEIRA:  670 
cumpr imentou  os  p resen tes  na  Casa,  de  imed ia to  o  Ed i l  passou  671 
a  fa la r  sob re  o  p ro je to  que  fo i  mot i vo  de  d iscussões  e  que  fo i  672 
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ped ido  v i s ta  pe los  Ve reado res  Ade l ino  S tecane la  e  And ré  673 
Randazzo ,  so l i c i tou  o  Ed i l  que  o  assesso r  Jur íd ico  faça  um 674 
es tudo  apro fundado  sob re  a  lega l idade  do  p ro je to ,  que  pa ra  não  675 
f i ca r  um d izendo  que  é  ce r to  e  ou t ro  que  não  é  ce r to ,  para  que  676 
i sso  não  oco r ra  ma is ,  que  o  assesso r  ju r íd i co  faça  uma 677 
ava l iação  e  t raga  um pa recer  i sen to  pa ra  os  Ed is  pode rem levar  678 
a té  a  soc iedade ,  po is  as  pessoas vêm a  Casa e  saem con fusas ,  679 
pa ra  que  i sso  não  oco r ra  ma is ,  que  se ja  fe i to  o  pa recer  pe lo  680 
ju r íd ico .  Co locou  o  Ed i l  que  na  cond ição  de  P res iden te  do  681 
pa r t ido  PDT,  que  fo i  uma  l i nda  convenção  onde  in te i ro  uma 682 
g rande  democrac ia ,  onde  n inguém fo rçou  n ingu ém a  vo ta r  em 683 
uma  co l igação ,  sendo  que  todos  v ie ram a  Casa  pa ra  ana l isa r  as  684 
p ropostas  para  qua l  cam inho  ser ia  me lhor  a  segu i r ,  que  venceu 685 
a  ma io r ia  e  no  f ina l  todos  se  un i ram em pro l  de  uma  co l igação .  686 
Fa lou  o  Ed i l  que  os  que  f ica ram insa t is fe i tos ,  são  aque les  que  687 
não  par t i c ipam do  pa r t ido  du ran te  os  qua t ro  anos,  chegando  só  688 
na  hora  de  vo ta r ,  que  o  pa r t ido  sempre  es teve  ao  lado  da  689 
cand ida tu ra  dos  Ex -pre fe i tos  Zezo  e  Da içon ,  que  sempre  f i cou  à  690 
f ren te  de ,  no  m ín imo ,  uma  sec re ta r ia ,  sendo  que  nos  ú l t imos 691 
qua t ro  anos  f i ca ram só  com o  se rv i ço  na  Casa,  a judando  a  692 
adm in is t ração  e  o  povo  pa t ru lhense ,  d isse  o  Ed i l  que  sempre  o  693 
pa r t ido  fez  sua  pa r te  bem fe i t a ,  e  ago ra  o  pa r t ido  esco lheu  a  694 
p roposta  da  José l ia  e  Jac i ra ,  a  p roposta  da  renovação .  Fa lou  o  695 
Ed i l  que  no  d i re tó r io  f az  pa r te  sessen ta  pessoas  e  vo t a ram 95%,  696 
sendo  uma  e le ição  com mui ta  democrac ia .  Fa lou  em apa r te ,  o  697 
Ve reador  P AULO TELLES:  paraben izou  o  Ve reado r  Josemar  698 
Bande i ra  pe lo  t raba lho  que  vem fazendo  a  f ren te  do  pa r t ido  699 
PDT,  que  oque  ma is  lhe  chamou  a  a tenção  fo i  que  hav ia  700 
pessoas  que  quer iam f ica r  ao  lado  do  Da içon  e  ou t ro  lado  os  701 
que  que r iam a  José l ia ,  sendo  isso  mu i to  no rma l  den t ro  de  um 702 
pa r t ido  usando  a  democrac ia ,  mas  que  um membro  do  pa r t ido  703 
que  já  fo i  Ve reado r  na  Casa e ra  do  lado  Da içon ,  sendo  que  704 
depo is  que  se  dec la rou  vo to  venc ido ,  f o i  a té  a  convenção  do  705 
PTB e  PP,  se  enga jando  na  campanha  dos  vo tos  venc idos  que  706 
fo i  a  f avo r  da  José l ia ,  que  achou  bon i to  da  par te  do  Rena t inho ,  707 
que  de fendeu  uma  tese  e  com vo to  venc ido  ace i tou  resu l tado  da  708 
ma io r ia .  P rossegu iu  o  Ve reado r  JOSEMAR B ANDEIRA:  co locou  709 
o  Ed i l  que  é  dessa  fo rma  que  o  par t i do  t raba lha ,  sempre  710 
ten tando  a juda r  a  comun idade ,  tendo  uma  nom ina ta  bem fo r te  711 
de  p ré -cand ida tos  a  Vereança ,  se  un indo  na  co l igação  com PP,  712 
PV  e  PSB,  co l i gados na  p roporc iona l .  Dese jou  boa  so r te  a  713 
todos ,  onde  co locou  que  vença  o  me lho r .  COMUNICAÇÃO  DE 714 
LÍDERES:  Vereado r  JO ÃO LUÍS  MOREIRA:  conv idou  o  Ed i l  pa ra  715 
a  convenção  do  pa r t ido  So l ida r iedade  no  d ia  05  de  agosto ,  as  716 
13h30min  na  Câmara  de  Ve readores ,  onde  se rá  conso l idada  a  717 
cand ida tu ra  do  Odo ne  P i res  a  P re fe i to .  Co locou  que  na  qu in ta -718 
fe i ra ,  d ia  04  de  agosto ,  acon tecerá  a  convenção  do  DEM,  que  719 
será  conso l idada  a  cand ida tu ra  do  Rogér io  B ie r  a  V ice -Pre fe i to ,  720 
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onde  se rá  la rgad a  a  nomina ta  dos  cand ida tos  à  Ve reança .  D isse  721 
que  não  pode se  faze r  p resen te  em nenhuma das  conve nções ,  722 
mas  que  a  co lega  Ve reado ra  E ron i ta  se  fez  p resen te  em todas,  723 
saudou  a  todos  os  c and ida tos ,  dese jando  que  vença  o  me lhor .  724 
COMUNICADO S DO PRESIDENTE .  O  P res iden te ,  Ve reador  725 
Josemar  Ra imundo  Bande i ra  conv idou  os  co legas Ve reado res  e  726 
púb l ico  p resen te  pa ra  pa r t i c iparem da  p rogramação  da  26ª  727 
Fes ta  em Louvor  ao  Senhor  Bom Jesus ,  que  acon tece  na  728 
loca l idade  de  Bar ro  Ve rme lho ,  no  p róx imo  domingo,  d ia  07  de  729 
agosto .  O  P res iden te ,  Ve reador  Josemar  Ra imundo  Bande i ra  730 
também conv idou  pa ra  na  pa r te  ta rde ,  domingo,  d ia  07  de  731 
agosto  o  púb l i co  p resen te  par t i c ipa r  da  g rande  f ina l  do  732 
Campeona to  Mun ic ipa l  de  Fu tebo l  de  Campo,  no  campo  do  733 
Pa lad ino ,  no  Ba i r ro  Madre  Teresa ,  en t re  as  equ ipes  do  S .E.  734 
Pa lad ino  e  E .C.  Se r ra r ia  Ve lha .  Nada  ma is  havendo  a  t ra ta r ,  o  735 
senho r  p res iden te  ence r rou  a  reun ião  o rd iná r ia ,  onde  lavre i  ha  736 
p resen te  a ta ,  que  após l ida  e  ap rovada ,  s egue ass inada .   737 


